

Vie de l'Unité Pastorale de Braine-l'Alleud

Braine -l'Alleud

SAINT-ETIENNE

Samedi 2 mars

- 17h30 : messe dominicale

Dimanche 3 mars

- 8h30 : messe dominicale

- 9h : KT Ecoute et Envoi

- 10h30 : messe dominicale

Mercredi 6 mars

Mercredi des Cendres

- 8h30 : Louange

- 9h : messe début du carême

Funérailles

- de Francine Pletinckx

- de André Lecot, veuf de Marguerite Demol,

- de Janine Vandenhoven, veuve d'Alphonse Bellanger

- de Maria-Angeles Serrano

Les funérailles ont eu lieu dans notre église.

Nos sincères condoléances et notre prière vont à la famille.

Ophain-B-S-I

NOTRE DAME

DE BOIS-SEIGNEUR-ISAAC

Mercredi 6 mars

Mercredi des Cendres

- 8h30 : messe

Lillois

SAINTE-GERTRUDE

Samedi 2 et dimanche 3 mars

Aux eucharisties, les rameaux de l'année passée seront collectés pour être brûlés et constituer les cendres qui seront distribuées en début de Carême.

Mercredi 6 mars

Le soir du Mercredi des Cendres, la célébration aura lieu en Unité Pastorale à 19h à Saint-Sébastien (voir ci-contre). Ceux qui le désirent pourront recevoir les Cendres soit à la messe de 9h, le matin de ce même mercredi 6 mars, ou lors des messes du week-end suivant, les 9 et 10 mars.

Au cours de ce Carême, chaque vendredi

- 18h30 se tiendra un chemin de croix en notre l'église Sainte Gertrude.

Jeudi 7 mars

- 18h : le groupe de prière "Je médite ta Parole" tiendra sa réunion mensuelle, qui sera consacrée cette fois au psaume 90-91.

Seigneur, notre Père,
que le Verbe se fasse chair en nos vies !
Nous sommes las des discours, des belles paroles
dont se gargarisent ceux qui veulent
changer les autres et le monde...

TOI, tu nous montres une Voie nouvelle
la seule qui puisse porter un fruit véritable
et transformer le monde.

Tu nous donnes la seule Arme
qui puisse désarmer la haine et la violence,
celle de ton AMOUR.

Que l'amour des autres en nous
soit plus fort que tous nos égoïsmes
et que, nous souvenant sans cesse
de ta Miséricorde envers nos péchés
nous soyons remplis de compassion
devant la faiblesse des hommes.

Seigneur,
fais de nous des instruments de PAIX !
Que notre amour soit si fort qu'il puisse donner la vie
aux enfants morts de ton ÉGLISE
et éveiller l'AMOUR dans les cœurs
endurcis par la haine.

(D'après EPHATA)

Huitième dimanche du temps ordinaire : dimanche 3 mars 2019

Évangile



Évangile de Jésus-Christ selon saint Luc 6,39-45.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples en parabole : "Un aveugle peut-il guider un autre aveugle ? Ne vont-ils pas tomber tous les deux dans un trou ? Le disciple n'est pas au-dessus du maître ; mais une fois bien formé, chacun sera comme son maître. Qu'as-tu à regarder la paille dans l'œil de ton frère, alors que la poutre qui est dans ton œil à toi, tu ne la

remarques pas ? Comment peux-tu dire à ton frère : "Frère, laisse-moi enlever la paille qui est dans ton œil", alors que toi-même ne vois pas la poutre qui est dans le tien ? Hypocrite ! Enlève d'abord la poutre de ton œil ; alors tu verras clair pour enlever la paille qui est dans l'œil de ton frère." Un bon arbre ne donne pas de fruit pourri ; jamais non plus un arbre qui pourrit ne donne de bon fruit. Chaque arbre, en effet, se reconnaît à son fruit : on ne cueille pas des figes sur des épines ; on ne vendange pas non plus du raisin sur des ronces. L'homme bon tire le bien du trésor de son cœur qui est bon ; et l'homme mauvais tire le mal de son cœur qui est mauvais : car ce que dit la bouche, c'est ce qui déborde du cœur.

Commentaire

Sur eux-mêmes : toi qui enseignes autrui, tu ne t'enseignes pas toi-même (Rm 2,17-21).

Discernement

La poutre dans l'œil

Jésus a l'habitude d'employer des images très fortes pour frapper nos esprits car il sait que nos cœurs sont souvent à la fois durs et distraits. Ce que le Seigneur nous dit au sujet de l'aveuglement qui nous guette est très important car nous sommes tous appelés à être des disciples : le disciple est appelé à "voir" son maître, c'est-à-dire à laisser la grâce de la foi éclairer son esprit ; et il est appelé en même temps à transmettre cette lumière : s'il conduit seul sa vie en ignorant la source de la lumière il deviendra un aveugle conduisant des aveugles et s'égarant avec eux. Et plus quelqu'un ignore celui qu'il ne voit pas, plus il met en danger ceux qui l'entourent et lui font confiance. Pensons à la façon dont Jésus disait aux pharisiens *Malheureux êtes-vous guides aveugles et demandait à ses disciples de s'éloigner d'eux ! Saint Paul fera plus tard les mêmes reproches à ceux qui s'improvisent guides de la communauté sans travailler sur eux-mêmes : toi qui enseignes autrui, tu ne t'enseignes pas toi-même (Rm 2,17-21).*

Discernement

Cette question de la clairvoyance spirituelle sera un des grands enjeux de l'enseignement de Jésus ; c'est ainsi qu'il dira à l'aveugle-né qu'il vient de guérir : *Je suis venu en ce monde pour un discernement, afin que ceux qui ne voyaient pas voient et que ceux qui voyaient deviennent aveugles ! (Jn 9,39).* Nous savons que le discernement appartient à l'action de l'Esprit-Saint en nous : lui seul peut nous libérer de cette sorte d'attrait des ténèbres qui reste caché en nous, comme une sorte de refus de la lumière. Nous en faisons l'expérience à chaque fois que pour suivre nos désirs ou notre orgueil nous mettons plus ou moins en nous entre parenthèses la lumière de notre conscience. Tout péché est en fait le fruit d'un refus de voir, d'un regard qui se laisse détourner. Nous comprenons alors qu'une vraie tristesse s'ensuive comme si nous avions conscience en même temps de nous éloigner de ce qui nous faisait vivre.

Orientation

À tout moment nous pouvons être tentés de "faire notre vie" à partir d'évidences faciles ou de ce que nous ressentons sur le moment (et parfois sous la pression de l'opinion générale que nous nous contentons de suivre). Le début d'un retour à la lumière se fera toujours dans l'humilité de l'écoute de la prière et de celle du frère (ou de la sœur) dont nous aurons discerné qu'il est à l'écoute de l'Esprit et non de lui-même.

SpiritainsOrg

Unité Pastorale



Ce **mercredi 6 mars**, mercredi des cendres à **19h** à **Saint-Sébastien**, nous célébrerons en unité pastorale l'entrée en carême. La célébration avec imposition des cendres sera suivie de témoignages donnés par des membres du CSCO (comité de soutien aux chrétiens d'Orient : Marie Thibaut de Maisières, Simon Najm, Charbel Eid, Jean-Pierre Martin, Christophe Lamfaloussy,...) sur leurs voyages et les exactions en Syrie, Irak, Égypte, Liban, Palestine,... À l'issue des témoignages, nous pourrions partager une tranche de pain ainsi qu'un bol de soupe.

A l'occasion de cette rencontre, vous pourrez aussi acquérir le livre "Chrétiens d'Orient : mon amour" au prix de 35€. En achetant ce livre, vous aidez le CSCO à préserver et à reconstruire un Orient où les chrétiens peuvent vivre.

Bienvenue à tous !



Le **mardi 5 mars** à **14h30**

La radio RCF Bruxelles (application internet RCF),
1^{ère} diffusion de la 7^{ème} émission sur le **sacrement de réconciliation.**

Thérèse Wattiaux et l'abbé Gaëtan Parein vous parleront de la réconciliation.